

## 寄り合い処 \_\_\_\_ お茶の間新聞\_

第148号 2022.2.1**発行** 

青森県も新型コロナウィルスが蔓延し、我慢の日々が続いております。お茶の間では、令和4年最初の行事として、のじり苑社長より入居者様へのお年玉、元旦のお昼ご飯、夕飯の行事食を提供したしました。それではご覧ください。



昼食は入居者様に好き なネタを選んで頂いて

盛り合わせに



おせちには、たくさんの縁起物を お重に盛り付けて



新年一発目の行事食に皆さん楽しみながら



## 入居者様へお年玉







入居者様皆様にお配りしました。 ハ居者様の笑顔がたくさんでした。 今年一年も皆様が元気でしますように!!





青森県も弘前限定ですが まん延防止等重点措置の対象となり また、青森市も感染者の人数が日々 増加しております。

それに伴い、寄り合いどころお茶の間でもケアマネージャー様・ご家族様の 不要不急の面会等を制限することといたしました。ご家族様・ご利用者様の様子等今まで以上に寄り添い対応してまいります。ご協力お願いいたします。。



食器拭きをたくさん手 伝って下さるM・H様 いつも食器をきれい に拭いてくださいま す。いつもありがとう ございます。

